

COMMUNIQUE DE PRESSE (TRIO)

Le groupe Caminho existe depuis 1998. Le grand tournant pour la formation a eu lieu en 2001. Deux mois de résidence dans des quartiers populaires du Nordeste brésilien ont permis de monter un nouveau spectacle avec des artistes de cette région. Ce dernier a été présenté au Brésil puis durant une grande tournée de trois mois en France (festivals Jazz au fil de l'eau, Jazzellerault, Le monde en fête, Paris, Lyon....).

Aujourd'hui, le groupe est arrivé à maturité ; on ne les différencie plus des artistes brésiliens se produisant en France.

Le répertoire est constitué de grandes chansons de la musique brésilienne avec une forte couleur afro (João bosco, Djavan, Gil...). Le trio guitare, basse, batterie est porté par trois voix envoûtantes.